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ACTA DE LA SESION ORDINARIA MAYO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
NORTE 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTA 
Dª. MAR RODRIGUEZ FERNANDEZ (PP) 

VOCALES 
D. FELIX CASANOVA SANCHEZ (PP)
Dª. CONCHA VILLALON BLESA (PP)
D. JESUS TORTOSA ALAMEDA (PP)
Dª. ANA SOTOS MONTALVO (PSOE)
Dª. MARIA ESPIN JIMENEZ-TAJUELO
(PSOE)
Dª. EVA ARRANZ SANTOS (VOX)
D. MARIANO CAÑAS VELASCO (MAS
MADRID)
D. ANTONIO NAVARRO CAMPILLO
D. JOSE ANTONIO GOMEZ MAYA
Dª FRANCISCO RODRIGUEZ CHECA

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

En la sede del Distrito Norte sita en Avda. 

Magia 4 de Alcobendas siendo las 19:05 

horas del día 23 de mayo de dos mil 
veinticuatro, se reúnen en primera 
convocatoria los señores al margen citados 
bajo la Presidencia de Dª. Mar Rodríguez 
Fernández, en el cubo de la Universidad 
Popular Miguel Delibes, previa citación al 
efecto con objeto de celebrar la sesión 
ordinaria de la Junta Municipal del Distrito 
Norte. 

Se celebró la sesión con el siguiente Orden 
del Día: 

Toma la palabra la presidenta Mar Rodríguez Fernández 

Buenas tardes a todos y bienvenidos: 
Hoy se celebra la sesión de ordinaria de mayo de la Junta municipal del Distrito Norte, el orden 
del día recoge en su primer punto, la aprobación del acta de la sesión ordinaria de marzo. 

Parte resolutiva: 

1. La presidenta pregunta si hay intervenciones al acta, no habiendo ninguna, se

aprueba por unanimidad de los presentes en la sesión de marzo.

Antes de comenzar la parte informativa la presidenta cede la palabra al 
secretario de la Junta, que ante el desarrollo desordenado de las intervenciones 
de los vecinos en las anteriores juntas, recuerda cómo va a ser la intervención de 
los vecinos en la misma y el funcionamiento general, deberán facilitar al personal 
del Distrito su nombre y motivo de la intervención, el cual cuando sea llamado 
realizará su intervención y no deberá durar más de 3 minutos y por supuesto ser 
respetuoso y atender a las indicaciones de la Presidencia y/o Secretario. 
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Parte informativa: 

1. Informes de Seguridad, Vía Pública, y Fomento del empleo y comercio.

La presidenta expone un resumen de los informes incorporados al expte. 

En Seguridad 
1. Los agentes adscritos a la Unidad de Participación en la Convivencia han

intensificado sus contactos con el comercio minorista, con el fin de detectar

nuevas problemáticas.

2. Plan de Semana Santa. Se incremento el nº de Controles con el objetivo de

prevenir los robos en domicilios, garajes y establecimientos.

3. Campañas de la DGT para el Control de los Sistemas de Retención Infantil

(SRI) y control de la velocidad. Entre los días 11 y 17 de marzo se controló un total

de 668 vehículos. La Campaña de velocidad se desarrolló entre el 15 y el 19 de

abril y se controlaron 4616 vehículos.

4. Campaña de Vehículos abandonados. La campaña se desarrolló entre el 11 y

17 de marzo detectando un total de 33 vehículos.

5. En el mes de marzo y abril se impartieron en el Centro de Mayores talleres y

charlas en materia de prevención dirigidas a personas mayores.

6. Cobertura en eventos del distrito NORTE tales como XIX Cross Escolar, Cross

San Patricio, traslado de la Virgen, Entierro de la Sardina, Campeonato de España

de Duatlón, Feria del Marisco, Carrera Farinato, etc.

Hay que destacar el nº de requerimientos e intervenciones policiales en materia 

de Seguridad ciudadana, registrando muchas intervenciones relacionadas con la 

identificación de grupos juveniles en parques y acceso a transporte público, 

prevención de delitos contra el patrimonio (robos en viviendas y garajes) e 

intervenciones en Pablo Iglesias y sus alrededores. 

En materia de Convivencia, en el Distrito se han realizado 54 intervenciones por 

molestias de ruido un 9,8% del total de las realizadas en Alcobendas. Por peleas 

y reyertas 19 intervenciones un 19,8% y 52 intervenciones de la Unidad Canina, 

lo que supone un 23 %. 

En Mantenimiento del distrito norte. 

Desde el 11 de marzo hasta el 9 de mayo se han recibido un total de 430 

incidencias en el distrito, de las cuales 320 ya han sido solucionadas.  
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En concreto, desde la concejalía de distrito se han abierto 193 avisos, de los 

cuales 153 ya se han solucionado, de los no solucionados, 31 están en ejecución, 

8 cancelados por diversos motivos y 1 en estado de nuevo. En el informe que se 

ha publicado en la página web tenéis el detalle. (algunos de los no solucionados 

es por que a veces se producen duplicidades por que lo dan de alta algunos 

vecinos y también desde la concejalía y posteriormente se detectan y anulan). 

Las Principales actuaciones en el distrito en este periodo han sido mejoras en la 

seguridad vial y espacios públicos, mejora de la señalización y aceras, se han 

repintado señales horizontales y arreglado diversas aceras, para garantizar una 

circulación más segura y accesible. Refuerzo de la seguridad ciudadana, con 

mayor presencia policial, las patrullas de proximidad del distrito norte han 

incrementado su presencia en la calle, brindando mayor seguridad y tranquilidad. 

Limpieza y embellecimiento de áreas verdes, se han limpiado los parques con una 

limpieza general. En la zona de fuente lucha y se han plantado flores de 

temporada en las principales rotondas y jardineras del distrito.  

El refuerzo de la iluminación en el Parque del Océano finaliza esta semana. 

Por último, los proyectos de remodelación en la vía pública en la calle Murcia, está 

prácticamente terminada, tal como se informó en la pasada Junta. En la calle Luis 

Rodríguez Ontiveros, los próximos días se van a iniciar las obras, abordando dos 

de las 3 secciones planificadas para este proyecto, hemos destinado el 

presupuesto del distrito, asegurando así una gestión eficiente y responsable de 

los recursos. 

Fomento del Empleo, Comercio y Consumo. 

En el distrito norte hemos celebrado el mercado agroecológico de productores el 

segundo domingo de cada mes, 10 de marzo, 14 de abril y 11 de mayo, en el que 

se celebró una edición especial de San Isidro, con actividades como guiñoles para 

los niños, un desfile de modelos de chulapos y Chulapas, Organillo, etcétera. Ha 

habido una media de 40 puestos por edición y gran éxito de afluencia de los 

vecinos.  

Se han realizado para el comercio las campañas: 

 Porque mamá se lo merece, elige local para el día de la madre. Campaña, compra 

y viaja. En colaboración con AICA y el patrocinio del Banco Sabadell, con un 

número de participantes de más de 80 comercios distribuidos por los 3 distritos.  

Se ha desarrollado parte del programa de formación comercial con dos cursos y 

26 asistentes.  

Respecto al trabajo realizado con empresas y emprendedores: 
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 En el programa de formación se ha realizado un curso de Psicología aplicadas a 

las ventas, con un número de 14 asistentes. Los próximos cursos para realizarse 

será contabilidad financiera básica, del 28 al 30 de mayo y gestión laboral del 18 

al 20 de junio.  

En el centro de nuevas tecnologías conecta se han realizado en el periodo 3 

cursos con 40 asistentes. 9 talleres en los colegios con 216 asistentes. Un taller 

de impresión e inteligencia artificial con 32 asistentes. 

Contestación a preguntas de la Junta anterior. 

Contestando a la pregunta del señor cañas las incidencias no solucionadas ya en 
el último informe se incluyen y se comentan. 

Contestando a Miguel Guadalajara respecto a la posibilidad de adjudicar huertos 
urbanos a personas que los demanden la última convocatoria fue 2022 las 
personas que no estén en la lista de espera de esa convocatoria deberán esperar 
a una nueva convocatoria 

Francisco las vallas que se pone en cerca del colegio Greenwich se ponen para 
proteger a los niños y no se pueden quitar, aunque puedan parecer molestas. 

A la pregunta de que si estaban todas las propuestas presentadas en la asamblea 
ciudadana la respuesta es que solo se han publicado aquellas que se presentaron 
por escrito como se solicitó las que se hicieron de palabra evidentemente no se 
han podido incorporar. 

Hola las preguntas correspondientes a vecinos o vocales que hoy no están se 
contestarán por email 

Turno de intervenciones: 

Sra. Sotos, La mayor parte de las incidencias, 91 de las recogidas son sobre 
residuos será porque no se recoge a tiempo. 

Se realiza campañas para el comercio, pero sabemos o se valoran si aumentan 
realmente las ventas por estas campañas. 

Presidenta, es complicado saber si los que acuden y participan son los que ya 
compran habitualmente o son nuevos, pero hay que hacer promoción y luego 
recoger si los comerciantes están satisfechos con las campañas o no, que son los 
que nos pueden dar ese termómetro de lo que está ocurriendo. 

Sra. Arranz, Felicitar por el éxito de San Isidro, quiere trasladar que cerca de la 
residencia alegría las papeleras están desbordadas. En la calle de la ilusión los 
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parques están con muchos excrementos de animales y en general las zonas 
ajardinadas están muy abandonadas. 

Al llegar aquí al centro ha habido un atropello, el paso de cebra estaba con la 
pintura deteriorada. 

Iluminación se ve poco y esto es recurrente, a ver si llegan los LED. 

En el pabellón bachiller no se apagan las luces. ¿Se mantiene en la patrulla de a 
pie por el distrito? ¿Habrá operación asfalto en distrito norte? El carril bici se corta 
cuando se llega a la glorieta al lado de la base de la policía ¿se podría hacer algo? 

Presidenta, se están pintando los pasos de cebra y se está haciendo un estudio y 
se va a continuar repintando los pasos. Respecto a la luz se están elaborando los 
pliegos y cree que será el distrito norte el siguiente. Limpieza con el buen tiempo 
se utilizan más los parques y la gente a veces no colabora lo suficiente, se limpian 
a diario, pero muchas veces no permanece limpio durante toda la jornada. 

Respecto a los perros y sus deposiciones se van a hacer actos puntuales en los 
sitios más críticos, las bolsas se dan en el distrito, porque cuando se ponían en 
los parques se llevaban las bolsas y nunca había. 

Respecto al pabellón se está trabajando en ello y en la pista de fuente lucha, pero 
rompen el cierre y usan las pistas a horas que molestan. 

Sra. Arranz, pide que haya más cursos para mayores de 45 años. 

Presidenta explica con detalle los proyectos del área de empleo para este 
colectivo. 

Sr. Cañas, solicita que se incluyan las incidencias que se recogen por el WhatsApp 
vecinal. Además, solicita que las preguntas que hacen los vecinos en las juntas 
anteriores y se contestan en las siguientes, que aunque no estén, además de 
mandarlas por correo se lean para conocer las respuestas 

En anteriores juntas se planteó si se podía cortar el tráfico en las salidas del 
colegio Bachiller Alonso y no se ha contestado 

Presidenta no se puede cortar la calle a la salida del colegio porque pasa la línea 
de autobús y habría que rediseñar. 

Sr. Cañas, considera que se podía dejar pasar el autobús y no dejar pasar al resto 
de vehículos. 

Presidenta la contestación de movilidad al respecto era la que le he dado, pero se 
volverá a estudiar. 
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Pregunta qué espacios (solares) dotacionales hay en el distrito para poder 
incorporar más servicios. 

Solicita que se coordinen más con San Sebastián de los Reyes para que por 
ejemplo las bicis eléctricas no se queden paradas cuando se cruza a desde 
Alcobendas a San Sebastián de los Reyes. 

Aprovechando que se va a reformar el parque Castilla La Mancha por qué no se 
hace un proceso participativo. 

En el colegio García Lorca se aprobó plantar árboles en los colegios, pero los 
directores no saben nada al respecto, si se proyecta más dinero y no se comunica 
al final no se hace. 

Sra. Villalón, el ayuntamiento cuenta con un departamento de participación que 
es el que define cuándo tiene que haber procesos participativos la obra del parque 
ya está planificada y se vería muy retrasada. Lo de los árboles es de obras no del 
distrito el proyecto es público. Entendemos que esto es abrir un debate político en 
una Junta de distrito y no estamos de acuerdo. 

Sr. Cañas, considera que es bueno que los vecinos puedan aportar es verdad que 
no lo hace la Junta, pero todo está interconectado. 

Sr. Casanova, Todos los distritos siempre tenemos en cuenta la opinión de los 
vecinos antes de una actuación, se van recogiendo las opiniones a lo largo del 
tiempo y se tiene en cuenta en el momento.  

Sr. Rodríguez, Respecto a la apertura del SAC del distrito norte ¿cómo está este 
tema? 

Algunos vecinos le han transmitido su solicitud de más presencia de policía de a 
pie en la zaporra si no puede ser a pie pues más patrullas. 

Hace 15 días hicimos el foro del distrito norte y analizamos las propuestas de los 
vecinos para priorizarse se hizo en concordia y todos quedamos satisfechos el 
espíritu de la participación es aportar no enfangar. Invita a todos a que se apunten 
a los foros. 

Presidenta gracias así es porque las últimas juntas fueron un poco densas, se 
falto al respeto levantando la voz, y no es la manera de intervenir, y se alegra que 
en el foro fuera bien. 

Sr. Navarro, lee la queja que le transmite un vecino dice que en la calle Camilo 
José Cela 22 los árboles están muy altos y hay que podarlos. 

Presidenta tengo la respuesta del departamento de medio ambiente se han 
realizado varias actuaciones y se ha podado los técnicos consideran que en el 
estado actual de los árboles están correcto 
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Ruegos y Preguntas 

No hay más intervenciones. 

No existiendo más intervenciones y no habiendo más asuntos que tratar por la Sra. 

Presidenta se levantó la sesión siendo las diecinueve horas y cuarenta y siete 

minutos del día reseñado, extendiéndose por mí el Secretario, la presente acta, en 

la que se da fe de todo lo actuado. 

VºBº 
PRESIDENTA DISTRITO NORTE 

Fdo. Mar Rodríguez Fernández

SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

Fdo. Adolfo Royo García 
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